
Snowboardclub White Wave, Basel 
 

Protokoll der 19. ordentlichen Generalversammlung vom 31. August 2007 
 
 
 
Ort:  Restaurant Griechische Taverne, Münchenstein 
Beginn:  19.30 Uhr 
 
 
 
Der Präsident Pascal Müller begrüsst die anwesenden Mitglieder. 
 
 
Protokoll der letzten GV 
 
Das Protokoll der 18. ordentlichen Generalversammlung vom 29.9.2006 wird genehmigt. 
 
Teilnehmerliste / Abmeldungen 

Folgende 11 Aktiv-Mitglieder sind anwesend: 
 
Markus Amrein, Silvio Gabrieli, Annette Kunz, René Kunz, Omar Momenté, Pascal Müller, Sandra Müller, Diana 
Pinzon, Christian Rufener, Thomas Schmidli, Felix Wiesner, 
 
Folgende 7 Aktiv-Mitglieder haben sich für die GV abgemeldet: 
Jolanda Amrein, Sava Buncic, Stephanie Frei, Mäni Käser, Karin Cueni, Remo Brodmann, Irene Brodmann 
 
Von Total 34 stimmberechtigten Mitgliedern sind 11 Mitglieder anwesend. Die Versammlung ist somit 
beschlussfähig.  
 
 
Jahresbericht 

Pascal Müller berichtet über die Aktivitäten der vergangenen Saison. Das Eröffnungsweekend in Zermatt im 
November 2006 fand mit nur 7 Personen (alles Männer) statt. Es hatte wenig Schnee und die Skilifte waren am 
Samstag geschlossen! Am Sonntag war es dann gut. Der Snowboardtag im Dezember 2006 hatte mangels 
Schnee nicht stattgefunden. Im Januar 2007 hatten wieder 25 Personen den Weg auf die Fiescheralp gefunden. 
Obwohl überall Schneemangel herrschte waren dort die Schneebedingungen absolut top. Der Family Day fand 
im Februar bei sehr windigen Verhältnissen bereits mit drei Familien (Kunz, Schmidli, Lang) sowie Ueli Blösch 
statt. Im März haben wir ein neues Skigebiet im Muotathal getestet. Die Unterkunft in einem 8-er Hüttli (es 
waren 6 Erwachsene und 2 Kinder dabei) war wirklich toll, aber die Schnee- + Pistenverhältnisse waren 
fürchterlich. Im Tal hiess es Piste gut, auf der Piste aber war alles braun. Am Abend spielten wir dafür Brändi 
Dog und am Sonntag statteten wir dem Verkehrshaus in Luzern einen Besuch ab. Ende März fanden sich 
Christian Rufener,  René Kunz und Markus Amrein zu einem Snowboardtag in Grindelwald zusammen. 
Gemäss René war es ziemlich anstrengend. Der Abschluss der Wintersaison bildete das Weekend in Zermatt 
zu welchem sich nur Ueli Blösch und Felix Wiesner wieder eingefunden haben. Im Juni 2007 trafen wir uns zu 
einem Grillplausch in Aesch. Mit 8 Personen und vielen Kindern war dies ein voller Erfolg.  
 
 
Kassabericht 

Sandra Müller verliest den Kassabericht. Er schliesst mit einem Gewinn von CHF 1'239.60 ab. Das heute 
verfügbare Vermögen beträgt CHF 11'543.95. Da die Revisorin Sava Buncic nicht persönlich an der GV 
teilnehmen konnte bestätigt sie via Mail die korrekte Führung und Verbuchung der Buchhaltung und bittet die 
Versammlung den Kassabericht zu genehmigen. Der Kassabericht wird einstimmig genehmigt.  
 
 



Mitgliederstand 

Der Verein besteht zurzeit aus 38 Mitgliedern. Davon sind 34 Mitglieder Aktiv, 4 Mitglieder Passiv. In der 
vergangenen Periode sind 3 Mitglieder ausgetreten. Es sind dies Jacqueline Weber + Gregor Schmieder 
(Aktiv), Franz Näf (Passiv). Es gab keine Neueintritte. 
 
Die Mitgliederbeiträge für die kommende Saison bleiben unverändert. Somit gelten für die Saison 2007/2008 
folgende Beitrage: 
 
 Aktiv CHF 80.-- 
 Aktiv SchülerIN/StudentIN CHF 60.-- 
 Aktiv Familie mit Kinder CHF 120.-- 
 Passiv CHF 40.-- 
 

Traktanden nach Wunschliste 

Es wurde ein Traktandum von René Kunz eingereicht: 
 
Er stellt die Frage: wie weiter? René meint, dass er so nicht mehr im Vorstand weitermachen möchte. Es 
kommen keine neuen Mitglieder mehr, viele der bestehenden Mitglieder kommen nicht mehr zu den Anlässen. 
Einzig das Weekend im Januar auf der Fiescheralp ist scheinbar attraktiv und lockt noch einige Teilnehmer an. 
Silvio fügt an, dass er vor einem Jahr zurückgetreten sei, damit "frischer" Wind in den Vorstand komme. Thomi 
Schmidli meint erneut, dass dies eine Zeiterscheinung sei. Auch andere Vereine klagen über 
Nachwuchsprobleme, junge Leute benötigen keine Vereine. Es wird diskutiert ob der Snowboardclub in einen 
Trendsportclub geändert oder auch ob der Club aufgelöst werden soll. Das mangelnde Interesse am Club 
widerspiegelt sich auch in der dürftigen Zahl der Mitglieder welche an der GV teilnehmen. Es wird beschlossen, 
dass an alle Mitglieder ein Fragebogen gesendet wird. Darin sollen Fragen wie: "Warum hast Du nicht an der 
GV teilgenommen" oder "Wünschst Du weiterhin einen Snowboardclub" gestellt werden. Der genaue Inhalt 
dieses Fragebogens wird an einer separaten Sitzung ausgearbeitet. Diana Pinzon, Thomi Schmidli, Annette 
Kunz, René Kunz, Pascal Müller sowie Sandra Müller haben sich dazu bereit erklärt. Die Sitzung findet am 
27.10.2007 statt. Nach Versand und Auswertung dieses Fragebogens wird das weitere Vorgehen wieder 
besprochen. 
 
 
Wahlen 

 
Der Vorstand wird bestätigt: 
Präsident: Pascal Müller, Kassier: Sandra Müller, Sekretär/Beisitzer: René Kunz, Christian Rufener und Thomi 
Schmidli 
 
 
Diverses 

 
Keine 
 
 
 
 
Schluss der GV:  20.50 Uhr 
Protokollführung: Sandra Müller 
 
Oberwil, 26.10.2007 


